ふるさとを愛する自立(律)した阿村っ子の育成~笑顔いっぱい 知恵いっぱい 元気いっぱい~

## 突顔いっぱい 阿村っ子

上天草市立阿村小学校 学校だより 第10号 R4.11.21(月) 文責 福田天志

# たかぶと学習(職業講話) ~キャリア教育のすすめ~

11月5日(土)

11月5日(土)に実施しました土曜授業は、キャリア教育(4~6年)とふるさと教育 (1~3~4)の2本立てでした。

1~3年生は伝承遊び(福笑い・折り紙・あやとり・お手玉・おはじき・紙飛行機・けんけんパー・ぱかぱか馬)などの遊びを体験しました。

4~6年生は、職業講話です。(看護師・保育士・警察官・海運業・スポーツ指導員・調理師)など、幅広い業種の方々を講師に招いての講話でした。

毎年感じるのは、地元にはこんなにも協力的な方々がいらっしゃるという地域の強さと、このような方々への感謝の気持ちです。午前中の短い時間でしたが、活動や講話を通して、たくさんの学びがありました。



折り紙体験



かるた体験



上天草警察署



飲食業(福伸より)

### あきまつり(1・2年) 11月11日(金)

#### 愛光園(年長さん)を招いて



6名の年長さんを招いて秋ま つりを楽しみました。

お店屋さんでおもちゃを買っ たりして、一緒に遊んで楽し みました。この日に向けて準 備をしてきた1・2年生です。

お兄さん、お姉さんらしく、 立派にリードしてくれました。

落ち着いた雰囲気の年長さ んでした。入学が楽しみです。

### 愛光園訪問(5年生)

#### 11月17日(木)



17日は5年生が愛光 園を訪問して鬼ごっこな どをして交流を深めまし た。来年は最上級生。

行動力と責任感をしっ かりと身に付けてリーダ ーシップを発揮できる最 上級生になって欲しいと 思います。

#### フラの美しさを体感して 11月18日(金)

本校卒業生の松村洋美さんが「カレッジフラ・コンペティション2021」のソロ部 門で優勝を飾ったことは熊日でも紹介されました。この日は阿村小体育館まで来てい ただき、後輩達に「フラダンスの経験から学んだこと」を講話くださいました。後半 は全校児童に優しいフラの基本を教えて頂き、全員でフラダンスを体験することがで きました。「自分だけの力だけでなく、友だちや家族や地域のみなさんなどいろいろ な人達から力をいただいている」という敬愛の気持ちや、「より高いところへ挑戦し たい!」という熱い想いを感じることができました。

